

東庄中学校

オンライン授業 行いました



新型コロナウイルス感染症対策のため、臨時休校となっていた東庄中学校で 1月21日 金に1年生、2年生を対象としてオンライン授業が実施されました。

自宅に持ち帰ったタブレット端末で 授業を実施

1年生は数学と英語、2年生は英語と理科の授業を 実施しました。

突然の臨時休校ということもあり、各家庭でスムー ズに授業へ参加できるか心配されましたが、ほとんど の生徒が授業に参加することができました。

授業当初は、生徒も手探りで参加する様子が見られ ましたが、徐々にタブレットでの操作にも慣れ、オン

▶生徒のいない教室 配信をする先生



ライン機能を活用しながら答えの発表を積極的に行っ ていました。

▶授業中の画面





今後の新型コロナウイル ス感染拡大に備え、オンラ インでも授業が行えるとい う経験は、とても有意義な ものとなりました。

問い合わせ

教育課 学校教育係 **☎**86-2311

お知 らせ

◇本・DVDの返却時に、コジュリンカー ドのポイントを付与しています。



(文藝春秋)

い渡り合ってきたのか。彼義を貫き、世界と五分に戦 めて、 人です。 女の本当の姿が明かされる として頑張ってきた彼女 娘として生まれ、 国において、ドイツ史上初 ルケルは、ドイツ連邦共和 なぜ首相として民主主 女性で首相になった 東ドイツで牧師の 物理学者

著

歳で最年少棋士となり、いら、将棋の棋士を目指し、14負ける悔しさを体験しなが年時代から、勝つ楽しさや めの秘訣、心の持ち方、そし達成しました。強くなるた て、これからの生き方が対 めた本です。藤井さんは、 談を通して伝わってきます。 羽宇一郎との対話から見つ まや史上初の「10代王冠」を 藤 井聡太の19年間を丹

考えて、考えて、考える 藤井 聡太:

アンゲラ・ドロテア・メ

カティ・マー

(講談社)

が好き!

町図書館から 本についてのお話や お知らせをします

◆新型コロナウイルス感 染症拡大防止のため、 ご来館の際はマスクの 着用や手指のアルコー ル消毒等にご協力をお 願いします。

教育課 生涯学習係 ☎86-1221





大学の経営学部に通う2年 大学は都内にありますが



輝いて 350 るね

生です。 キャンパスで授業を受けたことがあ コロナの影響を受けていて1度も

て行っています。 を使って連絡を取り、

りません。授業は、東庄の家でオン 会ったことがありませんが、SNS 出会った友だちとは、 ライン授業を受けています。大学で まだ数回しか 課題を協力し

こじゅりんことも園

豆まきで「鬼は外!」 「福は内!」

2月3日休、豆まきをしました。園庭に出て豆ま きの準備をしていると、般若のお面をかぶった大き な鬼が登場。「ウオォ~!| と声を出し歩き回る鬼 に初めは、驚いていた子どもたちですが、すぐに「鬼 は外!」「福は内!」と豆をぶつけていました。

コロナ禍でマスクを付けての豆まきでしたが、早 くコロナが収束する事を願い、良い子になりますよ うにと節分を楽しみました。





できるようになりたいです。

などは近所を走っています。

走ることも好きなので、

就職をするまでに、資格を取ったり、

問題解決能力を高めたり、

さまざまな環境に適応

経験を積んだり

だちとダーツやビリヤード、

オンラインゲームなどをし

普段は地元の友

平日の夜や休日の朝

そんな状況下での大学生生活ですが、

▲大きな鬼が来た!





▲食べちゃうぞ~!

国民年金

学生の方は「学生納付特例制 度」のお手続きを

国民年金は、20歳を迎えると学生であっても 制度に加入し、保険料を納付しなければなりませ ん。

しかし、本人の所得が一定額以下の場合に納付 が猶予される「学生納付特例制度」があります。

対象 学校教育法に規定する大学 (大学院)、短 期大学、高等学校、高等専門学校、専修学校お よび各種学校(修業年限1年以上である課程) に在学する学生等で、本人の前年所得が次の計 算式で計算した金額以下であること

【所得の目安】

128 万円+ (扶養親族等の数×38 万円) ※令和2年度分以前の申請の場合は128万円 を 118 万円に読み替えます。

承認期間 4月から翌年3月までの1年間 承認を受けた次の年度も在学予定である場合 は、4月初めに再申請用のハガキが届きます。必 要事項を記入のうえ、ご返送ください。

問い合わせ

町民課 国保年金係 ☎86-6071 佐原年金事務所 ☎54-1442